## ◇2023年5月 新聞記事見出し

※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

```
[新聞記事] 価格転嫁で協議 市場巡回 千葉・JA山武郡市
                                                 日本農業新聞 2023年5月31日
[新聞記事] トマト出荷順調 越冬・春作生産者大会 千葉県銚子市
                                                 日本農業新聞 2023年5月31日
[新聞記事] 銚子の地域交通 検討協議会 市、銚電やバス事業者らと
                                                 朝日新聞 2023年5月31日
[新聞記事] 元総務課長ら起訴 業者から家具、家電 東千葉MC汚職
                                                 千葉日報 2023年5月31日他3紙
[新聞記事] 地域振興策 若者目線で 東金JC初企画、提案競う 「自転車ツアー」実現へ
                                                 千葉日報 2023年5月31日
[新聞記事] 【夏の風物詩 4年ぶり開催】市制10周年で打ち上げ数増 大網白里・花火大会 7月29| 千葉日報 2023年5月31日
[新聞記事] 【夏の風物詩 4年ぶり開催】踊りや山車、にぎわい再び ヤッサ東金祭 8月12日
                                                 千葉日報 2023年5月31日
[新聞記事] 告示後もプリカ配付か 越川元町議再逮捕 横芝光 選挙違反
                                                 千葉日報 2023年5月31日他3紙
[新聞記事] シロウリ情報共有 JAちばみどり干潟園芸組合蔬菜部会
                                                 日本農業新聞 2023年5月30日
[新聞記事] 【ここに技あり】盛り土ならし同時に マルチャーにローラー取り付け 千葉県芝山町 内日日本農業新聞 2023年5月30日
[新聞記事] 神崎発酵マラソンに2000人
                                                 読売新聞 2023年5月30日
「新聞記事」 おいしいおいもになって 子ども70人サツマイモ苗植え 匝瑳「のさか花の広場」
                                                 千葉日報 2023年5月30日
[新聞記事] 食品ロス削減で 多古高生が開発 規格外イチゴのスムージー 道の駅で販売会 来月5E 千葉日報 2023年5月30日
[新聞記事] 規格外イチゴ スムージーに 多古高生
                                                 千葉日報 2023年5月30日
[新聞記事] 越川町議 辞職 公選法違反疑いで逮捕 横芝光
                                                 千葉日報 2023年5月30日他3紙
[新聞記事] 神崎マラソン2000人疾走 給水地点には甘酒も 「発酵」テーマ
                                                 千葉日報 2023年5月29日
[新聞記事] 夏ネギ出荷ピーク 千葉・JA山武郡市
                                                 日本農業新聞 2023年5月28日
[新聞記事] 県内町村7割超「図書館なし」 読書環境格差
                                                 千葉日報 2023年5月28日
[新聞記事] 住宅1棟にひび 26日地震被害で県
                                                 千葉日報 2023年5月28日
[新聞記事] サバ不漁 沖合へ移動か 千葉など太平洋沿岸激減
                                                 千葉日報 2023年5月28日
[新聞記事] 成田空港45周年感謝しフェア
                                                 千葉日報 2023年5月28日他1紙
[新聞記事] 初夏に涼しげハナショウブ 香取「あやめ祭り」
                                                 千葉日報 2023年5月28日
[新聞記事] 千葉商科大生50人「山武応援隊」に
                                                 千葉日報 2023年5月28日
[新聞記事] 山武 共生祈り田んぼアート
                                                 千葉日報 2023年5月28日他1紙
[新聞記事] ニンジン出荷13万ケース 千葉・銚子野菜連合会
                                                 日本農業新聞 2023年5月27日
[新聞記事] 収穫が楽しみ 食育活動に笑顔 JAちばみどり
                                                 日本農業新聞 2023年5月27日
[新聞記事] 【ちば経済】銚子ビール 醸造所新設 生産力6.5倍 カフェ併設
                                                 読売新聞 2023年5月27日
[新聞記事] 千葉YPC第1回チャレンジコンテスト 人物スナップ部門・風景ネイチャー部門
                                                 読売新聞 2023年5月27日
[新聞記事] 写真レベル向上「3年分の成果」 全日写連北総支部 香取であすまで展示
                                                 朝日新聞 2023年5月27日
[新聞記事] 銚子、旭 震度5弱 東方沖震源
                                                 千葉日報 2023年5月27日他3紙
[新聞記事] 規格外イチゴ スムージーに 多古高生が栽培、開発 あす限定販売
                                                 読売新聞 2023年5月26日
[新聞記事] 鹿島 ワラサ入れ食い 飯岡 カンコ安定
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 無免許運転の疑いで79歳逮捕 匝瑳署
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 東庄でグレーチング盗難
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] コンビニに車突っ込む 酒気帯び運転で男逮捕 香取署
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 新協力隊に女性2人 移住定住促進など担う 香取市
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 旬のハナダイさばく 銚子商高生 漁協女性部が指導 地元水揚げ
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 小中学校花壇用に自社製腐葉土寄付 銚子の事業者
                                                 千葉日報 2023年5月26日
[新聞記事] 「梅ビール」増産決定! 「苦味なく、おいしい」 特産品で開発 担い手不足解消へ 横芝汁 毎日新聞 2023年5月26日
                                                 日本農業新聞 2023年5月25日
[新聞記事] シシトウ本格出荷へ 計画、規格を確認 JA山武郡市大網経済センター園芸部部会
[新聞記事] スイカ仕上がり上々 5万7000ケース見込む 千葉・JA山武郡市
                                                 日本農業新聞 2023年5月25日
[新聞記事] 【第二の開港へ NARITA45年】響く騒音 尽きぬ苦悩 落下物も 住民「踏み込んだ対策 毎日新聞 2023年5月25日
[新聞記事] 香取で太陽光発電のケーブルがまた盗難
                                                 毎日新聞 2023年5月25日
[新聞記事] 無免許危険運転致傷の疑い 山武署/酒気帯び運転の疑い 香取署
                                                 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 事後強盗の疑い 香取署
                                                 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 農薬を不適切使用 目に痛み1人軽症 香取
                                                 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 未就学児・胎児に1万円 香取、6月議会で提案へ
                                                 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 水郷おみがわ 花火大会 4年ぶり開催へ 香取
                                                 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 当時の〝流行〟 感じて 江戸~明治 メーキャップ紹介 浮世絵や化粧道具など展示 東⁵ 千葉日報 2023年5月25日
[新聞記事] 警告476件、前回比139件減統一地方選取締本部解散
                                                 千葉日報 2023年5月25日他2紙
[新聞記事] 川の氾濫を想定 土のう作り備え 銚子で水防訓練
                                                 毎日新聞 2023年5月24日
[新聞記事] 浮世絵に最新おしゃれ 国貞ら美人画38点 東金・6月3日まで企画展
                                                 毎日新聞 2023年5月24日
[新聞記事] 東千葉MC 損賠提訴へ 贈収賄事件の元職員らに
                                                 千葉日報 2023年5月24日他1紙
[新聞記事] 市の太陽光発電所 ケーブル盗難被害 香取、700万円相当
                                                 千葉日報 2023年5月24日他1紙
[新聞記事] 香取神宮のシカ行方不明 飼育団体、情報求める 人為的に解錠か
                                                 千葉日報 2023年5月24日他1紙
[新聞記事] 固定資産税で課税誤り 旭市
                                                 千葉日報 2023年5月24日
                                                 千葉日報 2023年5月24日
[新聞記事] 健康維持・増進へ 体力測定イベント 銚子で来月4日
[新聞記事] デジタル活用し課題解決へ 香取・佐原でコンテスト 新規事業案募集、来月26日まで 千葉日報 2023年5月24日
[新聞記事] 倉庫に油彩画100点以上 山武拠点の画家・塩原さん展示
                                                 千葉日報 2023年5月24日
[新聞記事] 無資格で登記申請容疑の男性を不起訴
                                                 朝日新聞 2023年5月23日
[新聞記事] 【月刊ほぼ実物大ニュース】大鯉 小江戸すいすい 佐原の大祭 山車彩る 6メートル超!千葉日報 2023年5月23日
                                                 千葉日報 2023年5月23日
[新聞記事] 九十九里で住宅火災
[新聞記事] 山武「日向の森」植樹に100人参加
                                                 千葉日報 2023年5月23日
                                                 千葉日報 2023年5月23日
「新聞記事] 銚子ビールに新たな醸造所 増産へ、地元食材楽しめるカフェも
```

```
[新聞記事] 【ちばの底力】焦げたにおいで害獣撃退 Office try
                                                  毎日新聞 2023年5月22日
[新聞記事] 癒やし癒やされ 700人フラ 銚子ハワイアンフェスティバル
                                                  朝日新聞 2023年5月22日
[新聞記事] 上げ潮 ロケのまち旭 宿やお弁当 お任せあれ いも豚「孤独のグルメ」で全国区に 取り 朝日新聞 2023年5月22日
[新聞記事] 横芝光町の魅力 Z世代に発信
                                                  東京新聞 2023年5月22日
[新聞記事] 【病院の実力】眼科・白内障 人工レンズに置換
                                                  読売新聞 2023年5月21日
[新聞記事] 【ひと ちば】屋外アート 地元盛り上げ モンゴルマン斉藤さん あさひの芸術祭実行委代 毎日新聞 2023年5月21日
[新聞記事] 落とし物受け取り 無免許、飲酒で署に 55歳男、容疑で逮捕 東金
                                                  千葉日報 2023年5月21日
[新聞記事] 優美な踊り会場魅了 グッズや飲食販売も 銚子ハワイアンフェス
                                                  千葉日報 2023年5月21日他2紙
[新聞記事] 【成田空港45年 未来への翼】ターミナル集約化構想 発着年50万回目指す
                                                  読売新聞 2023年5月20日
[新聞記事] 【第二の開港へ NARITA45年】消えた旅客 何度も涙
                                                  毎日新聞 2023年5月20日
[新聞記事] 酒酔い運転の疑い
                                                  千葉日報 2023年5月20日
[新聞記事] 小学女児はねられ重傷 香取署、容疑で61歳逮捕
                                                  千葉日報 2023年5月20日
[新聞記事] 住宅侵入50万円奪う 銚子署 強盗致傷疑い男逮捕
                                                  千葉日報 2023年5月20日他1紙
[新聞記事] 「匝瑳市図鑑」が完成 移住者向けに自然、名所紹介
                                                  千葉日報 2023年5月20日
[新聞記事] 市職員ら土のう作りに汗 銚子 災害時備え水防訓練
                                                 千葉日報 2023年5月20日他1紙
[新聞記事] 森林整備で連携 山武 スギの産地・浦安「譲与税」活用
                                                 千葉日報 2023年5月20日
[新聞記事] 地域と共に機能強化へ 成田空港きょう開港45周年
                                                 千葉日報 2023年5月20日他3紙
[新聞記事] 駅トイレ閉鎖「不便」 外房線永田駅2月に
                                                  読売新聞 2023年5月19日
[新聞記事] 第二の開港へNARITA45年 滑走路1本に見た夢
                                                  毎日新聞 2023年5月19日
[新聞記事] 釣り 飯岡アラ好感触ほか
                                                  千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 危険運転致傷の疑い 東金署
                                                  千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 酒気帯び運転容疑 旭署
                                                  千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 多重事故で3人搬送 東金70代、ペダル踏み間違いか
                                                  千葉日報 2023年5月19日他3紙
[新聞記事] 市議会たより 山武市議長に北田氏 副議長は市川氏
                                                 千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 節目祝う力強い音 香取星太鼓 地域盛り上がり20周年
                                                 千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 5月とは思えない 県内連日真夏日 横芝光町32.5度
                                                 千葉日報 2023年5月19日
[新聞記事] 建設機材盗まれる 銚子市の施設
                                                  千葉日報 2023年5月18日
[新聞記事] 医療会社代表 贈賄認める 元総務課長が現金要求 東千葉MC汚職
                                                 千葉日報 2023年5月18日他3紙
[新聞記事] 高台避難や安否確認 津波に備え60人が訓練 銚子
                                                 千葉日報 2023年5月18日
[新聞記事] にゃんともかわいい作品500点 匝瑳で猫ねこ展 今年で20回目 絵画、彫刻、工芸、写 千葉日報 2023年5月18日
[新聞記事] 県内 今年初の真夏日 市原34.1度 茂原33.8度 成田は5月史上最高
                                                 千葉日報 2023年5月18日
[新聞記事] 【市議会だより】銚子市
                                                 千葉日報 2023年5月17日
[新聞記事] 経済活性化拠点整備増額分除き補正可決 多古町議会
                                                 千葉日報 2023年5月17日
[新聞記事] 佐原張子ぬくもりあふれ 職人、鎌田さん遺作展 21日に体験も
                                                  千葉日報 2023年5月17日他1紙
[新聞記事]【町村議会だより】横芝光町
                                                  千葉日報 2023年5月17日
[新聞記事] 異議申し出を棄却 銚子市選管
                                                  千葉日報 2023年5月16日他1紙
[新聞記事] かけ声響かせ 神輿巡行 八日市場東照宮例大祭
                                                  千葉日報 2023年5月16日
[新聞記事] 大網白里の歴史 興味持って 石器を3D化 ネット公開 「デジタル博物館」活用 児童向に 千葉日報 2023年5月16日
[新聞記事] ソフト開発技能で外国人の力に 銚子市地域協力隊に荒川さん
                                                  毎日新聞 2023年5月14日
[新聞記事] ホウレンソウ厳選 千葉・JAかとり査定会
                                                  日本農業新聞 2023年5月13日
[新聞記事] 春季県大学野球 国際武道大がV
                                                  読売新聞 2023年5月13日
[新聞記事] 交流の旅 1100キロ走破 視覚障害者と2人乗り 千葉-和歌山 タンデム自転車で9日 毎日新聞 2023年5月13日
[新聞記事] 過激派6人とも黙秘 強制執行 妨害など容疑 成田
                                                  朝日新聞 2023年5月13日他1紙
[新聞記事] 道の駅で開催 交通安全出動式
                                                  千葉日報 2023年5月13日
[新聞記事] 町の魅力発信へ 「空」や「大地」4テーマで 芝山でフォトコン
                                                  千葉日報 2023年5月13日
[新聞記事] 泥だらけ 笑顔で田植え 瑞穂小5年生、農家と 大網白里
                                                 千葉日報 2023年5月13日
[新聞記事] 【電話de詐欺撲滅へ】千葉銀行員らに感謝状 東金署
                                                  千葉日報 2023年5月13日
[新聞記事] 担い手相談強化 千葉県農業者総合支援協総会
                                                  日本農業新聞 2023年5月12日
[新聞記事] ドローン威力確認 作業性能に驚き 千葉県旭市
                                                  日本農業新聞 2023年5月12日
[新聞記事] デジタル化へ 民間人材活用 多古町、行政サービスを改善
                                                  朝日新聞 2023年5月12日
[新聞記事] 鹿島 大ダイ続々浮上 飯岡 アカムツ良型期待
                                                  千葉日報 2023年5月12日
                                                  千葉日報 2023年5月12日
[新聞記事] 銚子木國会 4年ぶり法要 紀州出身の先祖しのぶ
[新聞記事] 横芝光町議 当選に異議
                                                  読売新聞 2023年5月12日
[新聞記事] 春ニンジン出荷本格化へ査定会 JA山武郡市園芸部
                                                  日本農業新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 持続可能な経営 新たな価値提供 推進大会 JAバンク千葉運営協農林中央金庫千葉支 日本農業新聞 2023年5月11日
[新聞記事] ソラマメ出荷本番 高品質、4万3000ケース計画 千葉・JA山武郡市
                                                  日本農業新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 千葉薬品が高齢者見守り 災害時支援も 大網白里市と協定
                                                  読売新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 銚子3施設 人手伸びず 犬吠埼灯台 悪天候響く 大型連休
                                                  読売新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 銚子高生が新商品開発 「サンライズボール」 地元の磯揚げ専門店と
                                                  毎日新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 育て防災林 下草刈りに精魂 旭農高生、ごみ拾いも
                                                  朝日新聞 2023年5月11日
[新聞記事] 水道管破損し漏水 旭、小中10校で給食中止
                                                  千葉日報 2023年5月11日
[新聞記事] 異議申し出受け無効票を再点検 銚子市選管
                                                  千葉日報 2023年5月11日
[新聞記事] 佐原で楽しむかき氷 あすからスタンプラリー 江戸時代の宇治金時も再現 先着100人 千葉日報 2023年5月11日
[新聞記事] 【房総老舗巡り】新鮮なもの日々丁寧に 人生の節目に彩りも 和菓子店「成田屋菓子舗. 千葉日報 2023年5月11日
[新聞記事] 買収容疑の越川町議送検 横芝光選挙違反/当選無効求める 異議申し出受理 横芝光! 千葉日報 2023年5月11日他1紙
[新聞記事] シロウリ出番 初夏の味 楽しんで JAちばみどり
                                                 日本農業新聞 2023年5月10日
「新聞記事] 適切な提案 窓口対応を 千葉・JAかとり 職員肥料・農薬研究
                                                  日本農業新聞 2023年5月10日
```

```
[新聞記事] 青いカーネーションに感謝込め 「母の日」前に芝山で出荷最盛期
                                                 朝日新聞 2023年5月10日
[新聞記事] 新たな収賄の疑い 東千葉MC 元総務課長ら逮捕
                                                 朝日新聞 2023年5月10日他2紙
[新聞記事] 神崎町長選2陣営 町議選には10陣営 立候補予定者説明会
                                                 千葉日報 2023年5月10日他1紙
[新聞記事] 【房総老舗巡り】看板「金山寺」甘み特徴 製法教室も親子らに人気 食品製造「小川屋味 千葉日報 2023年5月10日
[新聞記事] 横芝光工場事故、死亡男性の身元判明
                                                 千葉日報 2023年5月10日
[新聞記事] 町の名所 動画で発信 千葉大生制作、若者に照準 横芝光
                                                 千葉日報 2023年5月10日
[新聞記事] 越川 横芝光町議を逮捕 統一選で買収容疑 県警 プリカ渡し投票依頼
                                                 千葉日報 2023年5月10日
[新聞記事] 家族のために安全な野菜を 自然栽培に挑戦 手応え 寺井さん親子 千葉県銚子市
                                                 日本農業新聞 2023年5月9日
[新聞記事] 【新型コロナ】5類移行で撤去始まる 飛沫防止フィルムなど 成田空港
                                                 毎日新聞 2023年5月9日
[新聞記事] 旭農高全生徒が防災林下草刈り 海岸清掃活動も
                                                 毎日新聞 2023年5月9日
[新聞記事] おっとっと 田植え体験 匝瑳
                                                 朝日新聞 2023年5月9日
[新聞記事] 脱自虐 移住誘う「匝瑳市図鑑」 移住者を紹介 街の催しや風景も
                                                 朝日新聞 2023年5月9日
[新聞記事] 藍染め工房 ブランド育む移転 長生から大網白里へ 改装費募る
                                                 朝日新聞 2023年5月9日
[新聞記事] 地域おこし活動 銚子で活発 外国人との共生 風力発電の人材育成
                                                 朝日新聞 2023年5月9日
「新聞記事] 日の出をイメージ 揚げかまぼこ開発 銚子商生、嘉平屋と連携
                                                 千葉日報 2023年5月9日
[新聞記事] お母さんに届けて 感謝の気持ち 青いカーネーション出荷最盛期 芝山町
                                                千葉日報 2023年5月9日
[新聞記事] 機械に巻き込まれ作業中の男性死亡 横芝光の工場
                                                 千葉日報 2023年5月9日他1紙
[新聞記事] 保育料や給食費 294万円の誤徴収 大網白里市、17~21年度
                                                 朝日新聞 2023年5月8日
[新聞記事] 【房総伝統の技】200年の歴史 船出彩る 下書き、染色 全て手作業 萬祝式大漁旗(銚-千葉日報 2023年5月8日
[新聞記事] 酒酔い運転の疑い 香取署
                                                 千葉日報 2023年5月7日
[新聞記事] 「多文化共生」の実現へ 荒川さんに地域おこし隊委嘱 銚子市
                                                 千葉日報 2023年5月7日
「新聞記事】【ひと模様】外出困難者に施術提供 訪問美容の事業手がける美容師 水戸さん
                                                 千葉日報 2023年5月7日
[新聞記事] 高齢者見守りで協定 大網白里市と千葉薬品
                                                 千葉日報 2023年5月7日
[新聞記事] 【ミライのちば人】減農薬で貴重生物保護 農家と協力、ブランド米販売 県立農業大学を千葉日報 2023年5月7日
[新聞記事] にっこりこどもの日 子ども食堂で交流にぎわう 銚子
                                                 読売新聞 2023年5月6日
[新聞記事] 酒酔い運転容疑
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] DX推進へ 専門人材受け入れ 多古町 総務省の制度活用
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] 商店街活性願い神輿渡御 匝瑳 子ども担ぎ手も熱気
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] 町並み散策し五月人形巡り 香取 14日まで
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] こどもの日コイづくし 香取
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] 子どもの「居場所」整備へ 横芝光町とB&G財団が連携
                                                 千葉日報 2023年5月6日
[新聞記事] 【釣り】飯岡 アジ好食い
                                                 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] 海岸防災林再生へ下草刈り 旭農高生ごみ拾いも
                                                 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] 4年ぶり催し盛況 香取で「鯉のぼりまつり」
                                                 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] 「東金ばやし」を披露 道の駅で新宿お囃子保存会
                                                 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] 【房総老舗巡り 千葉県誕生150周年】「おけまつ」(香取市)
                                                 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] 【千葉県誕生150年 ミライのちば人】「あさひの芸術祭」実行委代表・斉藤俊一さん(旭 千葉日報 2023年5月5日
[新聞記事] ミニトマト高品質 JAちばみどり現品査定
                                                 日本農業新聞 2023年5月4日
[新聞記事] 家族連れで田植え体験 旭の国指定史跡
                                                 読売新聞 2023年5月4日
[新聞記事] 銚子、川に車転落し男性死亡
                                                 千葉日報 2023年5月4日他1紙
[新聞記事] 植木4000点展示販売 匝瑳産地PR、あすまで
                                                 千葉日報 2023年5月4日
[新聞記事] ミライのちばの人 公衆衛生学者林英恵さん香取市 佐原の風土健康づくりに
                                                 千葉日報 2023年5月4日
[新聞記事] 大網白里の強盗致傷事件で逮捕の男性を処分保留で釈放
                                                 朝日新聞 2023年5月3日他1紙
[新聞記事] すみほう丸元航海士に有罪 銚子貨物船4人死亡事故 千葉地裁
                                                 千葉日報 2023年5月3日他3紙
[新聞記事] 電子証明書写U誤交付 匝瑳市
                                                 千葉日報 2023年5月3日
[新聞記事] 「良い学校」へ誓い新た クイズや記念キャラ発表も 神崎小創立150周年式典
                                                 千葉日報 2023年5月3日
[新聞記事] 海開き式で安全祈願祭 九十九里町
                                                 読売新聞 2023年5月2日
[新聞記事] 視覚障害者とタンデム 銚子→和歌山 安全性訴え 自転車道を1100キロ
                                                 毎日新聞 2023年5月2日他1紙
[新聞記事] 【房総 伝統の技】水郷の郷土玩具 後世に 職人亡き後も有志保存 佐原張子(香取市) 千葉日報 2023年5月2日
[新聞記事] 市制90周年 花火1万発 8月、銚子みなとまつり
                                                 千葉日報 2023年5月2日
[新聞記事] 新ごみ処理施設 見直し 事業費130億円増 資材高騰 東金市、大網白里市、九十九里町千葉日報 2023年5月2日他1紙
[新聞記事] 【香取・水の郷さわら】4年ぶり大創業祭盛況/ハクチョウひな10羽誕生
                                              千葉日報 2023年5月1日
```